



A TI

Lara S.M

Maristas Alicante

A todas las personas que padecen del brote de enfermedad tan actual hoy en día:

Conozco tu situación, aunque no sé por lo que estás pasando, pero quiero que sepas que cuando acabe esta situación tan desagradable para todos, los demás seremos testigos de lo que ha ocurrido, pero tú te llevas un plus, serás el triple de fuerte que todos nosotros juntos. No imagino lo triste que debe ser no ver ni siquiera a tu familia, pero cuando salgas del hospital, vas a darle un abrazo a tu familia tan grande como granitos de arena haya en las playas del mundo. Vas a ser una persona totalmente diferente y nueva, y aunque no lo creas, estarás más unido con tu familia, vas a ver el lado positivo de las cosas que nunca te habías parado a pensar, y luego final de todo este túnel, encontrarás tu gran luz. Mucho ánimo de parte de nuestro colegio

